



長町中は今

ともに 上をめざして 長中

《校訓》

自主
友愛
健康
創造

平成28年12月22日

仙台市立長町中学校

学校だより 第18号

電話：(248)1444

<http://www.sendai-c.ed.jp/~nagajh00/>

平成28年 無事終了

平成28年の長町中学校の活動が本日の全校集会で無事に終了しました。

振り返れば、新山校長先生をはじめ多くの先生方をお迎えし、28年度がスタートしました。校外学習、職場体験、修学旅行、熱く燃えた中総体、クラスが一つになった合唱コンクール、上級生と下級生がまとまって躍動した体育祭、ますます充実していった「ともに！チーム長町プロジェクト」などの学校行事では、学校全体が一丸となって前進することができた1年となりました。教職員一同、生徒の成長をたいへんうれしく思っております。これもひとえに保護者の皆様、地域の皆様の様々なご支援、ご協力の賜と感謝申し上げます。来年も今年以上の発展を目指して努力して参りますので、本年同様よろしくお願いいたします。

また、「長町中学校教育活動」に関するアンケート調査へのご協力、大変ありがとうございました。アンケート集計は別途お知らせいたしますが、貴重なご意見やご要望が多数寄せられました。集まりましたご意見を参考にしながら、来年度に向けて更に、よりよい長町中学校を目指していきたいと思っております。今後ともよろしくお願いいたします。

ともに！チーム長町プロジェクト第30弾

12月20日（火）に、地域や保護者の方々、そして学区内小中学校が連携して行う「ともに！チーム長町プロジェクト第30弾」を実施しました。今回は、ザ・モール仙台長町にもご協力いただき、会場などを提供していただきました。

朝は、鹿野小学校、長町南小学校の児童の皆さんと一緒にあいさつ運動を行い、放課後には、長町南小学校のみなさんとモールの店内で合同での合唱を披露しました。夕方の買い物途中の方々も足を止めて聴き入ってくださり、お褒めの言葉もかけていただきました。その後は仙台南警察署と連携し、防犯呼びかけ運動を行いました。



スマホのルール再確認を！

スマートフォンはコミュニケーションツールとして大変便利なものである一方、正しく使わなければ、大きなトラブルに巻き込まれるなど、多くの危険性ははらんでいます。本校においても、スマートフォンに関わるトラブルが多数発生しています。学校ではトラブル発生防止に向け、学級活動や学年集会、全校集会等で情報モラルの向上に向けた取組を行っているところです。先日、仙台市教育委員会作成の「大丈夫？スマホの使い方～親子で考えよう『情報モラル』～」を配布いたしました。スマホの危険性や、使用する上でのルール作りについてわかりやすく説明してあります。今一度、ご家庭でスマートフォンについてのルールを確認していただき、楽しい年末年始を過ごしていただきたいと思います。



鳥インフルエンザに注意！

この冬、テレビのニュース等で鳥インフルエンザに関する報道が多くなっております。宮城県でも野鳥の死骸から鳥インフルエンザウイルスが検出されたことが記事になっておりました。むやみに野鳥などに触ることのないように、ご家庭でもお声がけいただければと思います。

長町中学校 校地内の空間放射線量 平均 0.04 マイクロシーベルト(12/15調べ)
(各測定場所:校庭北0.03 南0.03 南東0.04 南西0.03 校舎北西通用門0.04 体育館東側門0.04)